## BMW Group España Comunicación y RR.PP.

Comunicado de prensa Noviembre de 2009

## BMW ha sido anunciado como socio automovilístico de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Londres

BMW se convierte en Socio de Primer Nivel y el patrocinador automovilístico exclusivo de los Juegos 2012 Se proporcionarán 4.000 vehículos de bajas emisiones

Lord Sebastian Coe, presidente del Comité Organizador de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Londres (LOCOG) hoy ha anunciado que BMW se ha convertido en el Socio Automovilístico de Londres 2012. BMW proporcionará los aproximadamente 4.000 vehículos que se requieren en los Juegos para trasladar a los atletas, técnicos oficiales, medios, equipos operativos de LOGOC, Comités Olímpicos nacionales, Federaciones Deportivas Internacionales, el Comité Olímpico Internacional (IOC) y los socios de marketing.

Además, BMW se convierte en un Socio de Sostenibilidad que apoya el compromiso de Londres 2012 de celebrar unos Juegos 'de bajas emisiones' y 'de vida saludable'.

lan Robertson, miembro del Consejo de Administración de BMW AG responsable de Ventas y Marketing declaró: "la sostenibilidad es un pilar central de nuestro negocio y dirige todos los aspectos de nuestras actividades. Esto nos ha llevado a ser galardonados por el Índice de Sostenibilidad Dow Jones como la compañía automovilística más sostenible, por quinto año consecutivo. Por tanto, tenemos una afinidad natural con Londres 2012 y su compromiso de bajas emisiones y vida saludable".

Continuó diciendo, "Vemos nuestra asociación como una gran oportunidad en los tres próximos años y después, para centrar la atención en nuestra gama de los automóviles *premium* más eficientes en consumo de carburante y también para llamar la atención sobre el futuro de la movilidad individual. Esta asociación será una inspiración para nuestros clientes, empleados, concesionarios y proveedores".

LOCOG ha establecido unos objetivos ambiciosos con respecto al CO2 y a los niveles de emisión de referencia para la flota de automóviles. BMW proporcionará una flota de automóviles que no sólo cumplen la normativa de emisiones Euro 6, sino que también baten la media máxima de 120 g de CO2 / km establecida por LOCOG. BMW lidera el sector en cuanto a tecnologías de recorte de las emisiones, gracias a su programa Efficient Dynamics.

La compañía también exhibirá vehículos eléctricos como parte de su participación en 2012.

El presidente de LOCOG, Sebastian Coe, declaró: "Para el funcionamiento de cualquier comité organizador un acuerdo automovilístico es vital, así que estoy muy satisfecho de trabajar con BMW. Comparten nuestra visión de celebrar unos Juegos sostenibles en 2012, y será un socio valioso. Damos la bienvenida a bordo a BMW, estamos impacientes por trabajar con ellos los próximos tres años".

Durante los Juegos, habrá bicicletas BMW disponibles para que los atletas y las personas de la organización de Londres 2012 las utilicen en la Villa Olímpica. También se utilizarán motocicletas BMW en ciertos eventos Olímpicos y Paralímpicos.

Una parte de la flota podrá transportar pasajeros en sillas de ruedas, y BMW convertirá algunos vehículos para que los puedan utilizar conductores y pasajeros discapacitados.

BMW ha invertido más de 1.000 millones de libras esterlinas en el Reino Unido desde el año 2000, y emplea a 8.000 personas en fabricación, distribución y servicios financieros en Gran Bretaña. La compañía ha creado más de 50.000 puestos de trabajo adicionales a través de los servicios de apoyo, proveedores y redes de distribución de los concesionarios. BMW también activará el acuerdo a través de la prestigiosa marca Mini desde ahora hasta 2012.

LOCOG y BMW tienen muchos valores comunes que suponen una importante base para este acuerdo de colaboración. El compromiso con el juego limpio, la competición con deportividad y el intercambio cultural siempre ha sido fundamental en el sistema de valores de BMW, además del concepto principal de la sostenibilidad.